

嶺南ブロック幼・小・中地区別研修会（WEB オン来院研修会）視聴者感想

（講演）

- ・ これからの子どもたちに必要な情報社会との付き合い方など学べて良かったです。
- ・ 本気で子ども達に伝えること、その気持ちが大切であるということがとても印象的でした。
- ・ ゲーム依存で、まさに数か月前からますますと悩み子どもと常に話し合いを重ねルールを作ってきました。今はもう時代が変わり、親自身も柔軟に受け入れていくことも、そしてまた子どもを心強く守っていくこともとても大切であると再認識したところです。
- ・ 大変興味深い内容だった。説明も分かりやすく、参考になることが多かったので、生活に活かしていきたい。
- ・ 大人もよい手本になりたいと思います
- ・ 最後におっしゃっていた、本気で子どもと向き合う、というお言葉に大変感銘を受けました
- ・ 実は大人にとっても、子供にとっても新しい世界との出会いであり、共に考えて向き合っていく「新しい協働世界」なんだろうなと感じました。
- ・ GIGA スクール構想を進める上で、情報モラル（デジタルと正しく向き合う身に付けさせなければならないことについて、具体的な事例（インターネットは恐ろしい特徴があることを伝えるだけでなく、どう活かしていくか、友達同士がどう制していくか、親とどう関わっていくかなど）を挙げながら分かりやすくお教えくださいました。そして、大切などは話し合うこと、子どもとの信頼関係を築くことの大切さを再認識しました。ありがとうございました。
- ・ 個人主張がかなり強かったように感じます。コンビニ冷蔵庫の例示は更なるネット上での拡散、誹謗中傷を生むのではないのでしょうか？
- ・ 講演内容がとてもよかったです。また、ネット依存を考えるワークショップのように、自分を振り返り今後の行動に繋がるような学びが素晴らしいと思いました。今日講師の方が言われた大切なことを早速子供に伝えようと思います。

（実践発表 1 西津小学校 PTA）

- ・ 地域の方と協力して、講演を開催するという案が出たのが素晴らしいですね。なかなかできないことだと思います。ケーブル TV の取材を取り入れてあったので、当日の様子がよく分かりました。
- ・ チアガールを招待しての講演会は、とても良かったです。うちでもこういう子どもに意味ある講演会がしたいです。大変参考になりました！
- ・ 近隣でありながら、自校とさまざまな違いがあり、興味深いものであった。またなんのコネもなく JETS を呼ぶというその行動力と、そのための資金繰りならアイデアに感服した
- ・ 講演会が講演だけに終わらずに、事前学習から練られていることが素晴らしいと思いました。
- ・ JET をよんで話しを聞きたいです。準備の大変さと、どうしてもやりたいという気持ちがつたわりました。
- ・ コロナ禍で様々な活動の可否が問われる中、子どもたちにとって本当に大事なことは何かを一番に考え、PTA が主体となって活動を進めておられることに感動しました。
- ・ 他の PTA 活動は、こんな機会がないと知ることはできないものという「あたりまえ」に気づくことができた気がしました。ジェッツの皆さんと学んだのも素敵でした。
- ・ 特色ある取組みをされていることがよく分かりました。
- ・ 子供たちに夢をもってもらうために、JETS にきてもらうという発想にビックリしました。本物のチアダンスに触れて子供たちはとてもよい刺激を受けたことと思います。子供のためにの思いを一つに、地域連携で素晴らしい取組みが実現しました。これからは子供も少なくなり、ますます地域連携は欠かせないと感じました。

(実践発表 2 美浜町 P T A 連合会)

- ・それぞれの学校の良さを活かして、PTA 活動を行なっていると感じました。地域の方と密接に連携を取っていることも感じ取れました。
- ・各学校の取組みがよく分かりました。
- ・スポーツの取組み、各機関とも連携して、互いに Win-Win の形で素晴らしいですね！SDGs 的な持続可能な取組みに感心するばかりです！見習いたいです！
- ・お年寄りや地域の方々のお陰だと思います。ありがたいです。
- ・お忙しい中を、時間を割いて発表いただき、ありがとうございました。お疲れ様でした。
- ・各校、いろいろな取組みがなされていて、活気を感じた。
- ・各校とも地域に根ざした活動をされていると感じた。コロナ禍でさまざまな制約がある中、工夫をされてなんとか活動されていることが見てとれ、大変感心しました
- ・町としてまとまって発表されていることの中で、ガッチリと連携のとれた町のまとまりを感じました。他の市町では、当たり前のようになかなかこのつながりづくりは難しいものです。このつながりが、今後も子どものため、町のためにフル活用されていくことと思います。素晴らしい発表をありがとうございました。
- ・町全体で取り組むことで、PTA 活動がより改善・精選され、円滑に行われていると感じました。
- ・だんだん少子化がすすむと親の負担も増え、思うように活動できないイメージがあります。合併した学校もある中、スムーズに活動されていると感じました。